

D'LIMO-NET

DÉTERGENT NEUTRE AGRUMES
CITRUS NEUTRAL DETERGENT



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré, peut provoquer l'irritation de la cavité buccale, de l'oesophage et de l'estomac et indisposer et/ou endommager le système digestif.

PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Eviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: YEUX: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. **PEAU:** Rincer avec de l'eau et du savon.

INGESTION: Si ingéré, ne pas provoquer de vomissement. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres d'eau.

WARNING: Irritating to eyes. If ingested, may irritate the mouth, esophagus and stomach. Harmful if swallowed in large quantities. Can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.

PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush eyes with water for at least 15 minutes. **SKIN:** Rinse and wash skin with soap and water. **INGESTION:** If ingested, do not induce vomiting, get medical attention IMMEDIATELY. If victim is alert and not convulsing, give 1 to 2 glasses of water.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Citrus Neutral Detergent Détergent neutre aux agrumes



■ 1 L ■ 4 L ■ 5 L ■ 20 L ■ 205 L

D'LIMO-NET

FONCTION: D'LIMO-NET est un nettoyant tout usage. Neutre et peu moussant il peut être utilisé sur les planchers de tous types: Tuiles, céramique, bois-franc, cirés, peints, etc. Économique, il convient pour un nettoyage à la moppe ou à la récreuse automatique. Sans rinçage, D'LIMO-NET laisse une fraîche odeur d'agrumes.

MODE D'EMPLOI: Diluer 1 partie de D'LIMO-NET dans 40 parties d'eau froide et nettoyer le plancher avec une vadrouille ou une récreuse automatique. Pour les surfaces très souillées, utiliser 1 partie dans 20 d'eau.

FUNCTION: D'LIMO-NET is an all purpose cleaner. Because of its neutral and low-foam formula it can be used on all types of floors: Tiles, ceramic, hardwood, waxed, painted, etc. Economical and convenient for use with a mop or an automatic scrubber. D'LIMO-NET is rinse-free and leaves a fresh citrus scent.

DIRECTIONS FOR USE:
Mix 1 part of D'LIMO-NET into 40 parts of cold water and wash floor with a mop.
For heavily soiled surfaces use 1 part into 20 parts water.

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

■ PMS NOIR

■ PMS 200

■ PMS 1665

□ ESPACE SANS VERNIS